



Dr. David Wilson Steedman

1939 – 2023

David passed away on August 18, 2023, in Amstelveen in the Netherlands.

David Steedman est décédé le 18 août 2023 à Amstelveen aux Pays-Bas.

David was born in Grand Falls, Newfoundland and spent most of his childhood in Marathon, Ontario, before moving to Toronto. He attended Upper Canada College and then Trinity College at the University of Toronto, graduating with a BA (First Class Honours) in Latin and French. He earned a PhD in French Literature from Yale University, graduating in 1966, and spent time during 1964 and 1965 in Paris.

Né à Grand Falls, Terre-Neuve, David a passé presque toute son enfance à Marathon, Ontario avant de déménager à Toronto. Il a étudié au Upper Canada College, puis au Trinity College et à l'Université de Toronto où il a obtenu un B.A. (First Class Honours) en latin et français. Pendant ses études de doctorat en littérature française à l'Université Yale (doctorat reçu en 1966), il a séjourné à Paris en 1964 et 1965.

David taught at Queen's University and the University of Chicago; he held various academic and administrative positions at McGill University and the Canadian Federation for the Humanities before joining IDRC as the Director of Social Sciences.

Il a enseigné à l'Université Queen et à l'Université de Chicago, a occupé divers postes universitaires et administratifs à l'Université McGill et à la Fédération canadienne des sciences humaines et sociales avant de se joindre au CRDI à titre de directeur des sciences sociales.

After leaving IDRC in 1985, David was a Visiting Fellow of the Bureau of Science and Technology for International Development in Washington DC. He worked for ARA Consultants, Ottawa, mainly for the World Bank, which he joined full-time in 1989. He retired from the World Bank in 1999 as lead public sector management specialist, having worked primarily in Africa and Asia.

Après son départ du CRDI en 1985, David a été chercheur invité au Bureau de la science et de la technologie au service du développement international à Washington D.C. Il a travaillé pour la firme d'experts-conseils ARA à Ottawa, principalement pour la Banque mondiale où il a obtenu un poste à temps plein en 1989. Il a pris sa retraite de la Banque mondiale en 1999 où en tant qu'expert principal en gestion du secteur public, il s'était occupé surtout de l'Afrique et de l'Asie.

David moved to Amsterdam, the Netherlands and in retirement, continued to work worldwide as a consultant until the age of 70. In 2010, David published his memoir, 'The Past is Present.' A set of short stories followed in 2012.

David s'est installé à Amsterdam aux Pays-Bas et, dans sa retraite, a continué son travail d'expert-conseil international jusqu'à 70 ans. En 2010, David a publié ses mémoires « The Past is Present » qui ont été suivies par une collection de nouvelles en 2012.

David was a true polyglot; in addition to French, Italian and Spanish, he became fluent in Dutch. An accomplished pianist, David also enjoyed playing golf. He had a profound interest in other cultures, loved literature, art and music, and felt at home around the world.

David était un véritable polyglotte. Il avait appris à parler couramment le hollandais en plus du français, de l'italien et de l'espagnol. Pianiste accompli, il aimait aussi jouer au golf. Il avait un profond intérêt pour les autres cultures, adorait la littérature, l'art et la musique et se sentait chez lui partout dans le monde.

From [The Globe and Mail Obituary](#), August 26, 2023.

A colleague remembers David....

It is an honour to write this brief piece on David as I worked with him in Ottawa during 1978 and 1979 and then for many years from the IDRC's Singapore Office. We had a close working relationship as I was Assistant Director of the Social Sciences Division when David came in as the new Divisional Director. It was easy to work with David as his working style was relaxed and he recognized that the people in the Division were at the head of their class. It was this collegial approach people admired plus his intuitive intelligence and commitment to excellence in everything he did.

I have fond memories of travelling with David in Asia including Burma, India, Singapore and Bangladesh. It was in Bangladesh where we met Dr. Muhammad Yunus at the University of Chittagong as he was just setting up the Grameen Bank for which he later won the Nobel Prize. David put together a multi-country research program with Dr. Yunus on natural resource management which was considered one of the finest in Asia.

David was particularly impressive in India where he set up IDRC's first program with an Indian think tank that today still ranks as one of the finest in the country. The Indian Council for Research in Economic Relations, ICRIER, continues to guide policy at the highest levels of government.

David was committed to this kind of excellence and went out of his way to find it. He was a dedicated professional who worked hard to further the IDRC's mandate for the world's poor. He will surely be missed.

St. Catharines ON.

Elwood Pye

Tiré de la notice nécrologique parue dans le [Globe and Mail](#) le 26 août 2023.

Un collègue se souvient de David...

C'est un honneur pour moi de rédiger ce court texte sur David avec qui j'ai travaillé à Ottawa en 1978 et 1979 et pendant de nombreuses années ensuite au bureau de Singapour du CRDI. Nous avons travaillé étroitement ensemble, car j'étais directeur adjoint de la Division des sciences sociales lorsque David y est arrivé en qualité de directeur. C'était facile de travailler avec David, car il avait un style de travail décontracté et il savait que les gens de sa division étaient parmi les meilleurs. Il avait une approche collégiale que les gens admiraient et aussi une intelligence intuitive, et visait toujours l'excellence dans tout ce qu'il faisait.

Je garde de bons souvenirs de mes voyages avec David en Asie, dont la Birmanie, l'Inde, Singapour et le Bangladesh. C'est au Bangladesh que nous avons rencontré Muhammad Yunus, D.Ph., à l'université de Chittagong au moment où il mettait sur pied la Banque Grameen pour laquelle il a reçu plus tard le prix Nobel. David a monté avec M. Yunus un programme de recherche multinational sur la gestion des ressources naturelles qui a été considéré comme l'un des meilleurs en Asie.

David a fait un travail particulièrement impressionnant en Inde en y mettant sur pied, avec un groupe de réflexion indien, le premier programme du CRDI qui, encore aujourd'hui, est jugé l'un des meilleurs du pays. Le Conseil indien de Recherche sur les Relations économiques internationales (ICRIER) continue de guider l'établissement de politiques aux plus hauts niveaux du gouvernement.

C'est ce genre d'excellence que David recherchait et il ne ménageait pas ses efforts pour l'obtenir. Il était un professionnel engagé qui a œuvré sans relâche à réaliser le mandat du CRDI au profit des pauvres du monde. Son départ laisse un grand vide.

Elwood Pye

St.Catharines, ON